
 

 

 

 
 

 
 

 

Man fällt Bäume. Deshalb wird eine Straße gesperrt. 

Man fällt Bäume. 

Deshalb ist die Kreis-Straße zwischen Burladingen-Killer und Ringingen gesperrt. 

 

Die Seeheimstraße wird vom 20. Oktober bis zum 1. November gesperrt. 

Die Seeheimstraße ist zwischen Burladingen-Killer und Ringingen. 

Die Bäume müssen gefällt werden. 

Das ist wichtig für die Sicherheit im Verkehr. 

Deshalb ist die Straße während der Arbeiten gesperrt. 

Es gibt eine Umleitung über Burladingen. 

Die Umleitung ist ausgeschildert. 
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